



Últimas tres sesiones en la Cámara de Diputados han sido de diatriba y de descalificativos

Denuncias de diputadas amenazadas de muerte, de sus coordinadores que ya interponen denuncias en el INE y Fiscalía. Afuera de la Cámara de Diputados, el líder nacional del partido en el poder amenaza con poner tendedores y fotografías de diputados traidores a la patria, solo porque no legislan al son que marca el Presidente. Las últimas tres sesiones han sido de diatriba, de descalificativos, unos contra otros.

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, de poco se enteró, atendía la exposición con bailes y concierto veracruzano en San Lázaro, porque quiere gobernar la entidad, solo recibió una denuncia que, dijo, ya atiende el Jurídico, la de la diputada panista Josefina Gamboa, asaltada en Reforma.

https://drive.google.com/file/d/19Yy9xP3IB8zvktqEIKaKLYp16ENJvec_/view